

Palier 1 année française /TC Module: Approche textuelle
Texte: Le football est sans conteste le sport le plus populaire et le plus universel. La féroce répression de l'intifada n'a suscité la réprobation de l'opinion publique que le jour où des images nous ont montré un soldat israélien entraîné à briser le bras d'un jeune Palestinien avec une grosse pierre. Ces documents, devenus proches par la magie de la télévision, font irruption dans le quotidien de gens peu concernés et provoquent un tel impact émotif, qu'il faudra du temps pour apprendre à être d'abord impassible, ensuite totalement indifférent. La coupe du monde se déroule tous les quatre ans dans un pays choisi et c'est l'occasion d'une mondiale. Aujourd'hui cet événement est d'abord une fabuleuse opération financière. On sait que l'attention d'un téléspectateur n'est jamais aussi soutenue que durant un match auquel prend part l'équipe de son pays. C'est donc une disposition d'esprit idéale pour lui faire ingurgiter quelques messages publicitaires. Il pensait qu'il valait mieux opposer les nations au cours de rencontres sportives plutôt que sur les champs de bataille. Les génocides qui sont entraînés à avoir lieu dans certains pays n'ont aucune importance parce qu'aucune chaîne de télévision ne peut s'y rendre. Il est en effet rentable d'organiser la coupe du monde .aux États-Unis qu'au Bangladesh